

Irigny : les élèves de l'école Antoine-Truchet à l'écoute de Thomas Pesquet

Depuis quelques mois, l'astronaute Thomas Pesquet est au cœur de projet pédagogique des 25 élèves de CE1 de l'école Antoine-Truchet d'Irigny. S'ils n'ont pas posé les questions, les écoliers ont pu, lundi 31 mai, avec leurs camarades des classes de CM1-CM2, écouter le dialogue entre l'astronaute français et des écoliers de l'Ain, sur un poste de radio, grâce aux radioamateurs du club de Lyon.

Sept minutes d'écoute, du moment où l'ISS s'est trouvée au-dessus de l'Espagne et jusqu'à son arrivée en Russie. « La station de radio se trouve en Italie », explique René Buttin, président du radioclub de Lyon. Il a fallu passer par des relais pour pouvoir entendre le rapide échange qui a émerveillé les enfants. « Ils ont été surpris, comme s'il l'avait au téléphone », explique l'institutrice Élodie Ganier. « Les enfants ont trouvé la radio magique ».

M.T's



Les élèves ont écouté un échange entre Thomas Pesquet et des écoliers de l'Ain. Photo fournie

Le Progrès 7 juin 2021